

Refrenda Sheinbaum su apoyo a reforma electoral

A través de una videoculumna que subió a sus redes sociales, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo comentó que los partidos y las elecciones le cuestan mucho al pueblo y aún no se garantiza la imparcialidad de quienes organizan y sancionan las elecciones, el Instituto Nacional Electoral y el Tribupal Electoral por lo que apoya la iniciativa de Reforma Electoral que plantea el Presidente,

Andrés Manuel López. Obrador. La propuesta plantea cambios profundos como que los partidos políticos solo tengan financiamiento en período electoral pues eso le ahorraría al horario público cerca de 24 mil millones de pesos que de destinarían a obras públicas o a derechos sociales. Hida Escalona